

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Paul Tourenne

Avec le décès de Paul Tourenne, dernier des Frères Jacques, une page se referme sur l'un de nos plus grands quatuors vocaux de l'après-guerre.

Leurs créations originales, la qualité de leur interprétation des grands poètes français comme Jacques Prévert et leurs mises en scène facétieuses ont porté haut le meilleur de la chanson.

Grâce à eux, nous nous rappellerons qu'il pleuvait déjà à la saint-Médard tout en regrettant de ne plus être électrisés par "le petit bout de la queue du chat".

Ils sont notre patrimoine, source d'inspiration pour bien des artistes et resteront vivants pour les générations futures au travers de leurs enregistrements.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr